

# **EUSKADI.-Sindicatos de la Ertzaintza y 'Ertzainas en lucha' trabajarán en acuerdos conjuntos en beneficio del colectivo**

BILBAO, 18 May. (EUROPA PRESS) -

Los sindicatos de la Ertzaintza y la plataforma 'Ertzainas en lucha' se marcan el objetivo de alcanzar entre todos acuerdos que beneficien al colectivo y en contra de "la imposición" del Departamento de Seguridad del Gobierno Vasco.

Así lo han decidido en la reunión que han celebrado este jueves en el frontón de Miribilla de Bilbao. En el encuentro han participado los sindicatos que mantienen unidad de acción sindical, ErNE, Esan, Euspel y SiPE), además de ELA-Ertzaintza, Ekos, la Asociación de la Escala Ejecutiva EBE de la Policía autonómica, y la plataforma "Ertzainas en Lucha".

Este último movimiento se manifestó el pasado mes de mayo por las calles de Bilbao bajo el lema 'Sin convenio no hay Tour', y congregó a 2.000 agentes de la Ertzaintza, para denunciar el "caos organizativo y las deficiencias que el colectivo lleva sufriendo durante años".

Esta nueva plataforma quería también, con la marcha, dar un "toque de atención" a las centrales sindicales de la Ertzaintza y a los organizadores del Tour, y pedir a los sindicatos "unidad de acción" a la hora de negociar con el Departamento un nuevo convenio.

Posteriormente, ErNE, Esan, Euspel y SiPE retomaron la unidad sindical para mejorar las condiciones laborales de la Policía vasca, que fue aplaudida por 'Ertzainas en Lucha'.

La totalidad de los representantes de los ertzainas, tras la reunión de esta mañana, han consensuado un breve comunicado, en el que aseguran que el encuentro "ha sido muy positivo", y se han marcado como objetivo "trabajar para lograr los acuerdos necesarios en beneficio del colectivo de la Ertzaintza, contra la imposición que se viene dando por parte del Departamento de Seguridad".